

# BOLETÍN INFORMATIVO

## AYUNTAMIENTO SABANA LARGA



### SABANA LARGA Y EL ALCALDE PEDRO CASTILLO IMPULSAN LA LUCHA CONTRA EL CÁNCER DE MAMA

El Ayuntamiento de Sabana Larga, junto al alcalde Pedro Castillo, reafirma su compromiso con la salud y el bienestar de la comunidad impulsando acciones de sensibilización sobre el Cáncer de Mama. Durante el Mes de Concientización, se promueve la importancia de la detección temprana, **la realización de mamografías** y la información preventiva para salvar vidas. Estas iniciativas buscan educar, orientar y acompañar a las mujeres del municipio, recordándoles que un diagnóstico a tiempo marca la diferencia. Con estas actividades, Sabana Larga fortalece su apoyo a todas las familias y continúa trabajando por una comunidad más informada, unida y saludable.



# **SABANA LARGA PRESENTE EN CONFERENCIA DE ALTO NIVEL SOBRE LA BIOSFERA**

El alcalde Pedro A. Castillo representó al municipio de Sabana Larga en una conferencia de alto nivel junto a alcaldes, gobernadores y viceministros, donde se abordaron temas clave relacionados con la Reserva de la Biosfera Madre de las Aguas, de la cual Sabana Larga forma parte. En este importante espacio se discutió el rol estratégico que jugará el municipio en la preservación y gestión sostenible de esta zona. Además, se acordó desarrollar un plan de acción en conjunto con organismos internacionales como la UNESCO, el PNUD y el viceministerio de Áreas Protegidas, fortaleciendo el compromiso con la conservación y el desarrollo sostenible.

